

COVID-19

COMMUNIQUE DE M. FREDERIC AGUILERA,

MAIRE DE VICHY ET PRESIDENT DU CONSEIL DE SURVEILLANCE DU CENTRE HOSPITALIER DE VICHY

POINT DE SITUATION CENTRE HOSPITALIER DE VICHY

Toutes les équipes du Centre Hospitalier de Vichy sont mobilisées face à l'épidémie de Coronavirus / Covid-19. L'hôpital adapte ses dispositifs en fonction de l'évolution épidémiologique, en lien permanent avec les autorités sanitaires.

Le 18 mai 2020 :

4 patients atteints de COVID-19 sont hospitalisés au CHV, dont :

- 4 en hospitalisation conventionnelle
- 0 en réanimation

3 patients sortis de l'hôpital et retournés à domicile sont actuellement suivis en ambulatoire par le réseau CAP SANTE ALLIER (32 personnes au total ont bénéficié de ce suivi depuis le début de l'épidémie).

Le nombre de personnes décédées depuis le début de l'épidémie s'élève à 21.

L'ensemble de la communauté hospitalière rappelle la nécessité pour tous les patients, et pas seulement ceux atteints du COVID, de ne pas renoncer aux soins et de venir à l'hôpital pour continuer à se faire soigner. L'hôpital adapte son organisation à la situation pour respecter les précautions d'hygiène.

En cette période de déconfinement, le centre hospitalier demande à la population de rester particulièrement vigilante et de poursuivre le respect des mesures barrières afin de limiter les risques de contamination d'un virus qui circule toujours.

*Prochain communiqué **lundi 25 mai***